
第４６回正副理事長会の報告書について 

記 

日 時 : 令和５年１１月１日 (月)  午後１時３０分～午後３時００分 

場 所 : Zoom 会議 愛車協事務室内及び各事業所 

出席者： 名簿のとおり５人 

Ⅰ 理事長挨拶 

  本日はお忙しい中、お集まりいただき有難うございます。 

 本日の正副理事長会は、11月 10日開催の理事会にむけての重要な議案や確認事項等

となっておりますので、順番に審議を進めていきたいと思います。 

Ⅱ議 題 : 

「審議事項」 

１．賛助会員の入会について 

  正治専務理事より以下の事業者の賛助会員加入についての提案があり審議のお願いが 

あった。 

・TCB協同組合 代表理事 小林俊介

・名古屋市中川区野田 1-520 電話：052-433-2812 FAX:052-387-7812

・事業内容

＊外国人技能実習生共同受注事業

＊外国人技能実習生共同受入に係る職業井紹介

＊組合員の取り扱う消耗品の共同購買

＊組合員の福利厚生に関する事業部

以上について、副理事長各位に諮ったところ全員異議なくこれを承認した。 

２．組合員の入会について 

  正治専務理事より以下の事業者の組合員加入についての提案があり審議のお願いが 

あった。 

  ＊合同会社 YAMABECK 代表者役 荒井 克昌 

・岡崎市橋目町御小屋 141-5 電話：0564-31-9995

・従業員３名 認証工場取得希望 車体整備士講習受講中

・車体整備/販売/保険

＊株式会社グッドスピード 代表取締役 加藤 久統 

・名古屋市東区泉 2-28-23 電話 052-933-4092

・自動車の車体整備販売・保険

・担当：中川 BPセンター 渡邉 亮太 電話 052-389-4092

名古屋市中川区東起町 4-141



従業員４人（２級整備士１名） 認証有 車枠矯正装置有 

     

以上について、理事各位に諮ったところ、合同会社 YAMABECについては全員異議 

  なくこれを承認した。 

   株式会社グッドスピードについては、保険金不正受給の問題があることから、事態が 

収拾してから承認すべきであると意見があり、承認は保留とし、北支部に加入する予定 

であることから、古田支部長及び加藤理事に意見を伺い、第１８３回理事会で審議する 

 

「報告事項」 

３．日車協連の動きについて 

  平岩副理事長 

  ・日車協連への告発文書「不正受給の報告」について、中部車協連から、日車協に対し  

   て告発文書の内容に対して明白に説明し、組合員に対して納得してもらうために、告     

発文書内容の詳細な説明を求める質問状を１１月１４日に開催される日車協連の理 

事会において提出する。 

  ・先進安全自動車対応優良車体整備事業者の認定について、高度化講習を受講しない事 

業者については認定の取り消しを検討している。 

  ・高度化講習「自動車補修接合管理者編」溶接技術管理者の取り扱いについて 

  ・作業単価の団体交渉について進展していないが、弁護士費用捻出のため日車協連の賦 

課金を組合員１人当たり月１０００円、愛車協で計算するとは年１５０万円引き上げ 

る動きもある。 

 

４．今年度の高度化自動車整備技術講習開講について 

  正治専務理事 

  以下のとおり来週早々案内を発出する予定です。 

   日時：令和 5年１２月 10日 令和 6年 2月 6日（火） 

   受付：9；１５～ 開始 9：30～ 

   場所：㈱三光社 ㈱エイニーズガレージ 

講師：平岩理事長・飯島副理事長 

定員：各回３0名    参加費用：７，７００円（税込み） 

 

５．組合員の実態調査について 

  長谷川副理事長 

  ・組合員の状況を把握し、お客様に対してより良いサービスを提供するとともに、組合 

員のコンプライアンス意識を高める。 

  ・実態調査を行うには、調査の目的を明確に示し組合員にお願いする。 

  ・支部会を開催してもらい、よりよい提案があれば上げてほしい。 

 

６．加藤理事からの質問について 

  ①組合員の環境調査票の作成の提案について 

   ・長谷川副理事長がすすめている組合員の実態調査と関連するところがあるので 

    併せて検討する。 



  ②ファイネスの活用について 

   ・加藤理事の意向を伺い、飯島教育委員長により開催時期、開催内容を検討する。 

  ③鈑金塗装工場の立ち位置の確認 

   ・平岩理事長から、保険会社への不正請求に対する、車体整備業者の在り方を説明す 

る。 

 

７．その他 

  戸澤副理事長 

  ・賛助会員との意見交換会について、出席者が現時点で３６名ほどであるため、皆様か 

   らも参加の呼びかけをしてほしい。 

  正治専務理事 

  ・合同研修会の出席者が現在１９名ほどであるため、皆様からも参加の呼びかけをして 

ほしい。 

  ・車体整備士講習を３年連続で実施しているが、８割が員外の受講生であるため来年度 

の実施はどうするか、年末位にアンケートを実施して検討したい。 

 

 

 

以上について、議事がすべて終了したので午後３時に閉会した。 


